

Woleu-Ntem/Département du Woleu/District d'Akam Essatouk/Réseau routier...

Lancement des travaux de réhabilitation



Une vue du piteux état dans lequel se trouve la route du canton Nyé, dans la zone nord.



Les travaux sont financés Marc Gondeth Bibang Nguema, natif d'Adzap B'Edeng, candidat indépendant aux Législatives.



La phase de la bénédiction par un homme de Dieu.

G.M.
Village Obout Me-
tome/Gabon

LE village Obout-Metome, situé à une dizaine de kilomètres de la ville d'Oyem, dans le canton Nyé, vient de connaître une effervescence particulière avec la cérémonie de lancement des travaux de réhabilitation du réseau routier de cette partie du canton, fortement dégradée depuis des décennies. Pour sortir de cette impasse, il a fallu la vision du natif d'Adzap B'Edeng, à savoir Marc Gondeth Bibang Nguema, candidat indépendant aux législatives. Après avoir sillonné ledit canton, notamment dans la

zone nord, il a été frappé par la multitude de difficultés auxquelles sont confrontées les populations au quotidien. La première étape de cette vaste opération de réhabilitation a été l'achat des machettes, limes et tronçonneuses pour procéder à l'ensoleillement des axes routiers, tout en promettant de poursuivre cette œuvre déjà entamée pour soulager les populations. C'est ainsi que s'illustre le calvaire qu'endurent les usagers empruntant régulièrement ce réseau en toute saison: des ponts défectueux, des crevasses, de hautes herbes, etc., qui jonchent les principaux axes. « Il est loin, dans les années 1970 ou 1980, où les taxis



Les réjouissances étaient au rendez-vous.

circulaient avec aisance sur cette voie», regrette un notable du village d'Obout-Metome.

A la cérémonie du lancement des travaux, les populations ont fortement manifesté leur adhésion à

ce projet. Tout comme les cadres de la localité. Trois temps forts ont ponctué cet événement, à savoir

un culte d'action de grâces dite par le pasteur Placide Nkoume Obame, appuyé sur les évangiles de Matthieu 7 : 8 et Ephésiens 6 : 9; la phase de bénédiction et le geste symbolique de lancement des travaux. « Ils ont donné leur feu vert pour le bon déroulement des travaux, afin de sortir le canton de l'ornière et barrer la route aux esprits malveillants. A ce sujet, les travaux seront exécutés par une société privée, en collaboration avec les experts des Travaux publics », a déclaré Marc Gondeth Bibang Nguema. C'est satisfait que notables des seize villages de la zone nord se sont séparés, en attendant l'exécution des travaux.

...Département de l'Okano/Mitzic/Obsèques de Jean-Joseph Obame Engohan

Il a été inhumé à Elik-Adzap



Sa dépouille exposée à son domicile de Mitzic, le soir de la veillée mortuaire.



Les prêtres lors de la dernière bénédiction avant la mise en terre de feu Jean-Joseph Obame Engohan.



La veuve Obame Engohan inconsolable à la sortie de la chapelle St. Michel.

C.O.
Mitzic/Gabon

JEAN-JOSEPH Obame Engohan, ancien président du Conseil départemental de l'Okano, a été conduit à sa dernière demeure le 16 septembre dernier. Arrivée en fin d'après-midi à Mitzic, sa dépouille a d'abord marqué un arrêt dans la petite chapelle Saint Joseph du quartier Elik-Adzap pour une messe corps présent, avant d'être conduit à sa résidence privée pour la veillée de prière. Le lendemain, une seconde prière a été dite par le vicaire, l'abbé Firmin, en la

paroisse Saint Joseph. Dans son homélie basée sur le texte biblique de Jacques 2 : 14-18, l'homme de Dieu a exhorté à l'accomplissement des bonnes œuvres. « Jacques nous demande d'accompagner notre foi par des actes concrets. Et pour ceux qui se vantent très souvent, en se prenant pour des bienfaiteurs, parce qu'ils mènent de bonnes actions à l'endroit de leurs frères et sœurs, Saint Paul les interpelle », a-t-il indiqué. Prenant l'exemple de la vie de Jean-Joseph Obame Engohan, le père Firmin a fait un bon témoignage sur le disparu. « J'étais encore élève ici à Mitzic lorsque



La résidence de feu Obame Engohan était prise d'assaut par les Mitzicois et les personnes venues d'ailleurs.

j'ai fait la rencontre de cet homme. Sa façon d'être rappelait énormément Saint Joseph, qui a aimé Jésus Christ comme un père et l'a élevé comme son fils. Je voyais en lui cette tendance à manifester de l'amour envers les autres. C'était un homme épris de justice, un ami de la société », a-t-il dit avant d'exhorter l'assistance : « Prenons son humilité comme exemple car, nous ne savons ni le jour ni l'heure où nous partirons ». L'émotion a été à son comble au moment de l'enterrement. L'épouse, les enfants et les proches de l'illustre disparu étaient inconsolables.